

# SILENCE, ÇA POUSSE

Mardi 17 mai, Fabrice est revenu nous aider dans le potager. La classe a passé la matinée à planter : des choux, des Gojis, des clématites, du romarin, des canas. Les élèves ont cueilli des pétales de mauves et de coquelicots et émondé le tilleul pour les faire sécher et en faire des tisanes. Ils ont écrit tous les noms des plantations réalisées dans l'année. Ils ont récolté les petits pois. Ils ont déplacé le tas de terreau apporté par le papa d'Alexane pour remplir les bacs réalisés par les CM1-2 et ont repoté les haricots violets du tipi. Ils ont arrosé.

Une matinée bien remplie.

